

Workshop Politik – höhere Bio-Anteile in der Gastronomie erreichen

Die Diskussion hat gezeigt, dass eine Unterstützung seitens der Politik inkl. verbindlicher Vorgaben sinnvoll ist. Insbesondere im öffentlichen Raum sollten mehr präzise Vorgaben bei Ausschreibungen der Verpflegung gemacht werden. Im Weiteren ist es wichtig möglichst viele Akteure ins Boot zu holen - es braucht Sensibilisierung, Knowhow usw. auf allen politischen Ebenen und das heisst ja eigentlich nichts anderes als in der Gesellschaft.

"Leuchtturmprojekte" können sicher wertvolle Impulse setzen - sofern diese gut verankert werden können, damit längerfristig etwas bleibt.

Spezifische Projekte können Bottom-up Erfolg haben - insgesamt ist es wahrscheinlich trotzdem einfacher, wenn von Regierungsebene Vorgaben gemacht werden und diese gegen unten wirken.

